

Lastenausgleich | 26.09.2022 | Nr. 226/22

## **Seyran Papo: Land sorgt für fairen Ausgleich bei der Unterbringung von Schutzsuchenden aus der Ukraine**

„Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in unseren Kommunen sorgen tagtäglich dafür, dass Geflüchteten Hilfe und Schutz gegeben wird. Vor dem Hintergrund des Angriffskrieges auf die Ukraine und der damit verbundenen Fluchtbewegung sind die Belastungen und die Kosten in dieser Hinsicht umso größer geworden. Für ihren Beitrag gebührt den Kommunen nicht nur Respekt und Anerkennung, sondern vor allem auch unsere Unterstützung.

Wir begrüßen daher die Vereinbarung zwischen der Landesregierung und den kommunalen Landesverbänden, mit der die Grundlage für eine faire Lastenverteilung sichergestellt wird“, sagte die integrations- und flüchtlingspolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Seyran Papo.